

Con la designación del tercio representativo, terminaron, el pasado domingo, las Elecciones Municipales

Para completar las seis vacantes que han de darse en el Consistorio municipal cuando en el próximo febrero se proceda a su renovación, celebráronse el pasado domingo las elecciones para designar a los dos Concejales del tercio representativo.

El jueves se había recibido ya en la Junta Municipal del Censo la lista de candidatos, la cual estaba integrada por los siguientes señores.

D. Eduardo Carerach Xarrió, D. Félix Canet Basart, D. Bartolomé Auladell Vidal, D. Salvador Sabater Janer, D. Francisco Carreró Mascort, D. José Riera Frigola.

Así que ha su vista y ante la propia Junta, celebróse el correspondiente acto de elección, tomando parte en el mismo los cuatro Concejales elegidos en los pasados comicios y dos de los tres que seguirán en el cargo, no haciéndolo el tercero, señor Otero, por haber sido elegido en su día por el mismo procedimiento.

Procedido a su escrutinio, dió éste el siguiente resultado:

Sr. Carerach 5 votos, Sr. Carreró 4. Sres Canet, Auladell y Sabater 1 y Sr. Riera, ninguno, siendo por tanto elegidos los dos primeros.

El nuevo Ayuntamiento a constituirse en febrero, quedará así constituido:

Sres. Puig, Lloveras y Escriba por el tercio familiar,

Sres. Saura, Molas e Ibars por el tercio sindical.

Y Sres. Otero, Carerach y Carreró por el tercio representativo.

Querida tía: A pesar de estar en tiempo de Adviento (que como su nombre indica es tiempo de mucho viento) y a pesar de que la «Hoja» hace días que anunció que en toda la Costa Brava «hi feie fret de debó» lo cierto es que por ahora el frío es tan llevadero que ya quisiéramos fuera como este, el frío de enero. Pero como aquí, la gente está acostumbrada a horario y se viste y se decora a toque de calendario, sea por lo que leyó sea porque era el momento sin hacer caso del tiempo despolvó el armamento y puso en pié de batalla del más viejo al más moderno mil artefactos de lucha contra el frío del invierno. No sé vosotros que haréis por la calle de Valencia pero aquí, que entre otras cosas

tenemos la sabia ciencia y el don de la previsión ya hace tiempo que las casas están llenas de aserrin de tacos y de «rabasses» y aun hace más que salieron del fondo de los cajones y de los grandes armarios las mantas, los edredones y la ropa interior afelpada y preparada para guardar el calor. Y dispuestos a la lucha en el terreno que sea, se han quitado los papeles que había en la chimenea, se han requerido servicios de toda clase de arquillas, se han escondido braseros debajo de las camillas, y en despachos y oficinas en salas y comedores,

en livings. cuartos de estar talleres y probadores... en todas partes, la gente ha puesto ha contribución las diferentes maneras que hay de calefacción y hasta en la Rambla Vidal los hermanos Oliveras han puesto, en bien del común estufas en las aceras

* * *

Más, puesto que no quisiera que ni tu, querida tía ni mí primita, pudierais echarme en cara algún día el que en mis cartas os hable sólo del tiempo que hace lo cual; como supondreis, es cosa que no me place. te dire que el día uno celebraron San Eloy (del que tothom sap, que quan era petit era noi) los del ramo del metal. Y, según lo programado, hubo una imagen del Santo y hubo un oficio cantado y sardanas y banquetes y luego, como final hubo sesión de teatro por la noche a Cán Vidal. Una sesión en la que a los actores les cupo la suerte de conseguir un gran éxito de grupo, que a la «Romea» de nuevo ha puesto sobre el camino de los lauros teatrales que le reserva el destino. Mas, aun cuando el conse-

fué un éxito de conjunto que puso de manifiesto la envidiable puesta a punto de nuestros aficionados, sería mi información si cierta poco completa si no añadiera a renglón seguido que una gran parte del éxito que alcanzó el «Don Gonzalo» que hicie-
[ron] fué porque reaparició «un que li diuen «el Niño» que té tantes dots d'artista» que para sí los quiera el teu nebot

EL CRONISTA

Guixols 4 - 12 - 54

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS: Angel Cabrera Vilches.

DEFUNCIONES: Antonia Triadú Gelabert. Victoria Planellas Bernaset.

MATRIMONIOS: José M.^a Tintoré Comas con Carmen Burgell Romaguera. Francisco Vila Rigau con Carmen Vinyas Casals. José M.^a Ripoll Dausá con Francisca López Pardiñas.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana, por Rosa Casas una camisa; Rosario Alcalde una llave; Emilio Albó y José Donat una americana niño encontrada en la Plaza de España; Carlos Corgol una cartera colegial; Angela Buscarons una llave; y un billettero con una fotografía y dinero, por una persona desconocido.

GARAJE CENTRAL

Hostal de La Gavina

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

Aguas carbónicas

La Mascota

Bahia
Restaurante-Bar

1954
Diciembre
31

NOCHE VIEJA

"Reveillon" Fin de Año - Grandes sorpresas

La más trepidante orquesta RESERVA DE MESAS